Instruccion pública en las Baleares.

EGUN los datos oficiosos sobre el último censo, existen doce millones de españoles, que no saben leer ni escribir.

Ignoramos aun la cifra de los que sabian ó no leer y escribir en esta provincia en 31 de Diciembre de 1887; pero si sabemos que, al efectuarse el censo de 1877, los resultados sobre instruccion fueron poco favorables para el archipiélago balear. Su capital muy especialmente ocupó un lugar muy desairado.

En Palma sabian leer y escribir el 38'16 por 100 entre los hombres y el 21'40 entre las mujeres; de suerte que fué de las capitales de provincia, en que la instruccion se halló ménos estendida; pues hubo hasta 26 en que pasó del 50 por 100 el número de varones que sabian leer y escribir, y 25 las en que escedieron del 30 por 100 las mujeres, que alcanzaron este grado de educacion intelectual. Hubo ademas dos capitales (Madrid y Vitoria) en que el número de hombres que sabian leer y escribir constituyeron respectivamente el 72 y el 70 por 100; y aunque el sexo femenino no alcanzó en ninguna poblacion tan elevada cifra, pudieron mencionarse Cádiz, Pamplona, Bilbao, Vitoria y Madrid, cuyo número proporcional de mujeres que sabian leer y escribir osciló entre el 43 y el 48 por 100.

De esperar es que Palma haya avanzado en esta parte, y que el censo de 1887 venga á rehabilitar su rango instructivo.